



Würflachs ÖVP-Vizebürgermeister Hannes und Waltraud Woltron (Mostheuriger), Brigitte Hozang, Leadermanager Martin Rohl und Josef Hackl (Hackl Metallbau) mit einer der neuen Tafeln.

Foto: Philipp Grabner

Mehr Wissen transportieren

Initiative | Rund um einen Mehrsortenbaum wurden in Würflach und Bad Fischau Infopunkte aufgestellt.

SCHNEEBERGLAND | Die Initiative „Obst im Schneebergland“ setzt verstärkt auf Information. Daher wurden nun die ersten beiden Infopunkte aufgestellt – zum einen bei der Volksschule in Bad Fischau (Bezirk Wr. Neustadt-Land), zum anderen beim Mostheurigen Woltron in Würflach (siehe Bild). „Vier weitere

Infopunkte werden im Gemeindepark in Muggendorf, im Obstschaugarten Gmoaweidhof und beim Mostheurigen Steuerer sowie der Fruchtwelt Mohr-Sederl sein“, berichtet Organisatorin Brigitte Hozang, die sich bereits auf den Internationalen Streuobsttag am 9. November bei Mohr-Sederl freut.

NÖN 45/2018